
学校運営協議会の様子（小学校） 

●北小学校（６月）  

  
第１回の学校運営協議会の様子です。１２名の委員が委嘱されました。最初の会なので、委
員の方に委任状をお渡しします。また、北小では、部会が４つあり、毎回、部会毎に分かれ
て話し合いをします。部会は、安全安心部会・福祉部会・教育部会・環境部会の４つです。
この日も委員の方々の熱心な話し合いがありました。 
 
 
●石川小学校（１１月） 
                               

   
第２回の学校運営協議会の様子です。委員の皆さんは、熱心に熟議を行っていました。学校
評価委員会・交通指導員の募集・環境整備等について意見が交わされ、その後、情報交換の
時間が設けられ、有意義な会となりました。生涯学習課の職員も同席し、今後の市の方針等
を説明しました。 
 
 
●津田小学校（１１月） 
 

第２回の学校運営協議会が開かれました。この日は、参加人数が４名だったのですが、大変
有意義な話し合いがなされました。 

 
 

地域の核として小学校があるためには、 地域愛 
                   郷土愛 を育てていくことが大切 

 



地域の人々の愛に囲まれて育つ 
↓ 

地域に恩返ししたい 
  ↓ 
地域に戻る 

農業の危機感 

↓ 
農業するために戻りたいという子供を作れないか 

       ↓ 
・農家の集まりがあるといい。（地域） 
・農業の魅力を伝える出前事業（学校） 

（学校はすでに行っている。）  
※これを地元の方にやっていただくとよいか 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
    
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  コミュニティ・スクールの根幹に迫る内容・キーワードがたくさん出てきました。 
津田小は、今年度導入１年目なので、初めにこのような大切な話題が出たこと、熟議 
されたことは、今後の運営にとって大きな宝だと思います。次年度が楽しみです。 

・地域に住んでいる人が学校を意識する 
・津田をイメージしたものとして学校を考える（ex；空スペース活用） 
⇒いろいろな機会で、話題に上がるようにしていきたい。 
 
 


